

Weihnacht auf dem Berg

Feier am Jestädtter Wasserbehälter auf dem Milchberg fand zum ersten Mal statt

Vor traumhafter Kulisse und bei herrlichem Dezemberwetter fand zum ersten Mal am 2. Dezember die Jestädtter Bergweihnacht am Jestädtter Wasserbehälter statt. Anlass war die Einweihung eines selbst entworfenen und handwerklich hergestellten Sternenschweifs, der seit dem in der Dunkelheit über Jestädt erstrahlt und schon von Weitem sichtbar ist.

Die Bergweihnacht war unter dem Dach des Fördervereins Jestädt e.V. eine Gemeinschaftsleistung aller Jestädtter Vereine. Durch viel freiwillige Arbeit, zahlreiche Spenden und Unterstützung von Privatpersonen und Firmen wurde die Veranstaltung erst möglich. Alle Beteiligten und die zahlreichen Besucher genossen die vorweihnachtliche Stimmung und den herrlichen Blick ins Werratal.



Voller Erfolg: Zur ersten Jestädtter Bergweihnacht kamen zahlreiche Gäste. Eingeweiht wurde ein Sternenschweif (kleines Foto), der künftig in der Weihnachtszeit über dem Ort erstrahlt. Fotos: privat